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佳作

佳作

グエン　ティ　キエウ　オアイン
NGUYEN THI KIEU OANH
国 　 籍 ベトナム
職 　 種 溶接
実習実施者 有限会社梶山鉄工
監 理 団 体 ライフパーソン協同組合

ニコ　メガ　ウタマ
NICO MEGA UTAMA
国 　 籍 インドネシア
職 　 種 家具製作
実習実施者 日学株式会社
監 理 団 体 アジア技術交流協同組合

私はベトナムから参りました、オアインと申します。技
能実習生として 3年あまり前に日本に来ました、黒瀬町
の梶山鉄工で溶接の仕事をしています、日本に来た時は
少し不安でした。外国人登録証やキャッシュカードを作
ることができるだろうか、心配でした。市役所や銀行で
は親切に分かりやすく説明してくださいました。サイフ
をなくした時には 3日で戻りました、横断歩道では車が
止まってくれます。日本に来てよかったと思いました、
そして何より良かった事はちょっとかわったおばあちゃ
んと出会った事です。私にとってそのおばあちゃんとの
出会いは日本の思い出の中で最高レベルです。。。会社に
おばあちゃんがいます。というとみなさんはええっとか
どうしてとか…思われるでしょうね！おばあちゃんは専
務さんのお母さんです。おばあちゃんも会社で仕事をし
ています、私たち実習生は会社の寮から自転車で会社に
行きます。私たちは溶接、おばあちゃんは近で他の仕事
をしています。昼休にはおばあちゃんと会社の近を散歩
しま。私たちがベトナム語で話していたらおばあちゃん
はキレます。「あんたら日本語で話しんさいや、何を言
いようるか分らんじゃあないか、ベトナム語で話したら
罰金100円を払いんさい」と言います。

おばあちゃんはときどき会社へカレーやフルーツを持っ
て来てくれます。溶接をしていて、やけどをすると薬を
ぬってくれます。やさしいおばあちゃんですが、先輩か
ら聞いた話では仕事中にウトウトしかけたら背中に氷を
いれられたとか、いつもおこられたなど。ちょっと怖い
おばあちゃんです。でも春には桜、秋にはもみじを見に
連れて行ってくれます。お月正にはおばあちゃんの家で
バーベキューをします、私たちは肉を食べますが、おば
あちゃんはかぼちゃなどのやわらかい物しか食べませ
ん。歯が悪いので肉が食べられないのです。バーベ
キューが終るとみんなに着物を着せてくれます。おばあ
ちゃんの家にいる時は日本語しか話してはいけないこと
になっています。コロナが流行する前にはおばあちゃん
は月に 2回ほど私たちの寮に来ていました。今は来られ
ないので少し寂しいです。おばあちゃんが来る日には私
たちがベトナム料理を作ります。その中にあげ春巻がか
ならずあります。おばあちゃんはベトナムのタックムミ
で作ったタレにカットした春巻をつけて美味しいそうに
食べます。でもおばあちゃんは「ベトナム料理は食べら
れん」と言います。ええあげ春巻はベトナム料理なんで
すが。。。おばあちゃんや会社の人たちと一緒すごせる時
問もあとわずかとなりました。おばあちゃんはときには
やさしく、ときには厳しく、私たちにせっしてくれまし
た。罰金100円は日本語がうまく話せるようになって
ほしい、というおばあちゃんのやさしさだったのです。
日本での生活は楽しいことやつらいこともありました。
おばあちゃんと出会い、おばあちゃんから思やりの精神
を教えていただきました。日本語が上手になったね、と
おばあちゃんに言ってもらいたい。でもまだまでうまく
日本語が話せません。おばあちゃんに感謝の気持を伝え
たいと思い、日本語作文コンクールに応募しました。お
ばあちゃんありがとうございました。

おばあちゃんだいすき

　皆さん、こんにちは。はじめまして。私の名前はニコ・
メガ・ウタマです。インドネシアのバンユウンギから来
ました。私は２019年から日学株式会社で実習してい
ます。
　日本に来て、 2年間半ぐらいになりましたが、今まで
経験したことがたくさんあります。
　その一つは日本で初めて電車に乗ったことを思い出し
ました。夏休みの時、友達のところへ遊びに行きました。
インドネシアでも電車に乗った経験がない私は、最初こ
わくて、どうやってきっぷを買うかわかりませんが、改
札口の前にある椅子に座って、きっぷを買う人を見まし
た。その後、私は自信を持って、きっぷを買おうと思う
と簡単でした。そして、改札に入ったらちょうど電車が
来ましたから電車に乗って、空いてる席を探して、そこ
に座りました。
　ちなみに皆さんは電車の席に座っている時に何をして
いますか。自分は電車の中をかんさつしています。その
時は席が空いているのに、座らない日本人が少なくない
と気が付いて、ふしぎだと思います。皆さんはずっと電

車で立っている人のことをどう思いますか。別になんも
思えない人がいるかもしれませんが、自分が気になって
いるので、組合の先生に聞きました。そうしたら、先生
は「どうかな、理由は色々あるけど、多分けんこうのた
めだと思う」と言いました。
　たしかに、考えてみると、日本は平均寿命がインドネ
シアより高いです。それは、けんこうのために小さなこ
とでもやっているからだと思います。自分はインドネシ
アでよくバイクに乗っていて、けんこう的な生活をあま
りやらなかったんですが、日本に住み初めてからは通
勤、買い物、遊びの時には自転車で行ったり、ウォーキ
ングをしたりしています。
　特に今はコロナで不要不急の外出を控えたり、マスク
を着用したり、手洗い、うがい、アルコールで消毒をし
たり、間隔をあけたりする小さなことでコロナの感染を
防止することができるでしょう。
　自分も実習期間の残りの間に、実習を頑張りながら、
けんこうのために小さなことを続けていて、インドネシ
アに帰ってもそれを続けたいと思います。また、インド
ネシアにいる友達に教えたいと思います。皆さんも小さ
なことでもけんこうのために、しっかりやりましょう。
宜しくお願いします。

日本で初めて電車に乗った経験




